

- 5 OCT. 1993

AGENCIA LOS RECORTES
ROSENDO GATICA NUÑEZ
INGLATERRA 1156
FONO 7378964

Obras de Antúnez incluye la muestra Ecoart

AFP
Roma

Pinturas del fallecido artista chileno Nemesio Antúnez junto a otras decenas de artistas latinoamericanos incluye la muestra itinerante *El arte ecológico de toda América Ecoart*, que se está presentando en la sede del IILA (Instituto Italo-latinoamericano) de Roma y que recorrerá luego varias ciudades italianas y de Europa.

La exposición, versión reducida —60 obras— de otra similar realizada el año pasado en Río de

Janeiro con ocasión de la Conferencia de Naciones Unidas sobre Ecología y Ambiente, permanecerá en Roma hasta el 22 de octubre para pasar luego a la ciudad de Siena (Italia central) y al palacio Ducal de Génova (norte) y visitar otras capitales europeas.

En su edición europea, la reseña ofrece un panorama de toda América a través de las obras de 60 artistas que han expresado a su manera los problemas del ambiente.

Los 60 artistas presentados en Europa representan a la mayoría de los países latinoamericanos

además de Canadá y Estados Unidos, destacándose entre ellos Nemesio Antúnez de Chile, Kenneth Kemble y Rogelio Polesello de Argentina, Enrique Grau de Colombia, Ernesto León de Venezuela, Ivan Marquetti de Brasil, Jim Amaral de Estados Unidos, Ramiro Llona de Perú y Raúl Lara de Bolivia.

Entre las interpretaciones de los artistas latinoamericanos se subrayó la profunda paz transmitida por la obra del brasileño Arcangelo Ianelli *No silencio do mata*, premiada el año pasado en Río de Janeiro; los colores de las

entrañas de madre Tierra de *El canto de la Tierra* del peruano Fernando de Szyszlo; el efecto de viento polvoroso de *Manglar*, del venezolano Carlos Poveda, y el oscuro destino incierto de la Tierra trazado por el cubano Rafael Soriano en *Tramas de horizonte*.

En la ceremonia de inauguración de la muestra participaron el embajador de Brasil ante Italia, Orlando Soares Carbonar, en tanto país patrocinador; el secretario del IILA, embajador Roberto Franceschini, y numerosos diplomáticos latinoamericanos.